

Dossier



Universidad Pontificia de Salamanca
Gabinete de
Comunicación

25/03/2021

Repercusión en medios

Los medios informan sobre la posibilidad de aplazar las ceremonias de imposición de becas de la UPSA y la Usal para otoño, en función de las restricciones sanitarias (*La Gaceta*, pág. 12). Además, se adjuntan varias informaciones sobre los 15.000 títulos sin homologar de ciudadanos extranjeros que ha reconocido el Ministerio de Universidades (*ABC*, pág. 47; *El Mundo*, pág. 11; *La Razón*, pág. 31).
